

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

tahoen ke I

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN - Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo.

Larangan dan antjaman

Lebaran pada hari Rebo.

Sebagaimana ada dikabarkannya, bahwa Kg Boepati Tasikmalaja telah mengoempolkan sekalian para pengondjoer pergerakan Islam di pendopo Kaboepateu oentok membitjarakan tentang menetapkan hari raja A'idil fitri jang akan datang, berhoeboeag dengan berita jang telah tersiar, bahwa banjak perhimpunan perhimpunan Islam jang beudak merjakan hari raja itoe pada hari Rebo tanggal 23 November 1938

Adapoen tentang ketetapan hari raja jang terseboet itoe, ada berlainan dengan jang telah djetapkan oleh Pekaoman, karena menoeoret peritoengan Pekaoman, bahwa hari Lebaran itoe haroes djatoeh pada hari Kemis tanggal 24 November 1938

Menoeoret kabar jang kita terima, bahwa dalam koempolan jang terseboet itoe, Kg Boepati Tasikmalaja telah mejutakan keheudakuja ja'bi barang siapa meboeat hari perayaan Lebaran pada hari Rebo itoe dilarang memoe koel bedoeg [taboeh] dilarang tidak boleh memakai mesjid negeri dan sekalian mesjid jang ada di district dan onderdistricten oentok sembahjang A'idil fitri

Selainnja dari pada itoe poen, Kg Boepati Tasikmalaja telah memoe koel antjaman, bahwa barang siapa memaksa meboeat hari raya Lebaran itoe pada hari Rebo, maka djika ada kejdjian apa apa jang tidak baik, maka tidak akan dapat perliendoengan. Ketjoeali dari pada itoe poen, djika terjdji keriboeatan jang bertentangan dengan ketertiban oemoem, maka para pengondjoer pergerakan Islam jang meboeat hari raya Lebaran pada

hari Rebo itoe lah jang akan ditangkap terlebih doelo.

Djika benar Kg Boepati Tasikmalaja telah meboeat larangan dan antjaman seperti jang terseboet diatas itoe, kite sangat merasa sajang sekali.

Sangat merasa sajang kite katakan, karena meski kite tahoe, bahwa tindakan Kg Boepati jang terseboet itoe, adalah semata mata oentok memperlindoengi ketertiban dan keamanan oemoem, tapi larangan dan antjaman itoe ada terlaloe melebihi hak jang ada padanja. Begitoelah menoeoret perasaan kite.

Semoea orang tahoe, bahwa barang siapa membikin gadoeh atau membikin onar, mengudakan keriboeatan mengganggoe ketertiban dan keamanan oemoem, maka mereka jang bersalah itoe haroes dihoekoem menoeoret kepoatoesan hakim pengadilan.

Kita poedji setinggi tingginja sikap Kg. Boepati Tasikmalaja itoe jang selaloe ingin mendjaoehkan segala kekatjanaan dalam daerahnja. Tapi sabaliknja kite mentjela kerias, djika sikap dan tindakan itoe melebihi dari pada batas jang patoet.

Pemerintah telah memberikan kemerdekaan jang loes sekali kepada raja raja oentok mendjalankan agamanja, asal tidak bertentangan dengan ketertiban dan keamanan oemoem. Djadi artinja pemerintah tidak melarang orang mengudakan hari raya Lebaran pada hari apa poen menoeoret kekatjanaanja masing masing.

Adapoen memoekoel bedoeg (taboeh) pada hari Lebaran itoe, adalah menoeoret adat dinegeri kite jang telah terlakoe beratoesan tahoen. sedang memoekoel bedoeg itoe bagi dinegeri ini ada bersangkoean dengan mendjalankan agama

Djedi tentang memoekoel bedoeg itoe poen, boekanlah larangan negeri, djika njata pada waktoenja. Demikian djoega tentang mempergoenakan mesjid, meski jang disebot mesjid negeri sekalipun, tidak ada larangan bagi oemmat Islam jang beudak mendjalankan perintah agamanja.

Mesjid besar itoe, diberdirikan boekan oentok BB ambtenaren boekan oentok pegawai Pekaoman tapi oentok sekalian oemmat Islam. Tiap tiap oemmat Islam ada mempoenjai hak jang poeoh memakai mesjid besar itoe

Tapi aneh sekali di Tasikmalaja ada larangan memakai mesjid oemoem itoe dilarang dipakai sembahjang A'idil fitri djika waktoenja merajakan hari Lebaran itoe tidak beresamaan dengan keinginan BB dan pegawai Pekaoman.

Kita ingin bertenja: Apakah larangan memoekoel bedoeg dan larangan memakai mesjid itoe satoe perboeatan jang haroes dipoedji?

Kita memoedji mereka jang memperlindoengi ketertiban dan keamanan. Tapi kite mentjela kepada mereka jang menghalang halangi kemerdekaan orang mendjalankan agamanja meski ada berlainan kekatjanaan sekalipun

Apa lagi jang terjdji di Tasikmalaja itoe, jang dilarang dan diantjaman itoe oemmat Islam, sedang jang melarang dan mengantjaman poen beragama Islam poela.

Tadi diatas telah kite katakan, bahwa semoea orang telah tahoe, bahwa barang siapa meboeat onar dan keriboeatan baroes mendapat hoekoeman, tapi semoea orang tahoe, bahwa mendjalankan agama itoe ada merdika sekali, asal tidak bertentangan dengan keamanan oemoem.

Maka oleh karena itoe, meski kite ingin memoedji kepada segala tindakan jang ingin memperlindoengi keamanan, tapi sabaliknja kite beloeem bisa memoedji tindakan Kg. Boepati Tasikmalaja itoe, karena kite rasa ada lebih baik djika dilakoeakan dengan sedikit soepel

Kita rasa djalan jang paling baik boeat Kg. Boepati Tasikmalaja sebagai perliendoeng rajat, oentok memegang tegoeh ketertiban dan keamanan oemoem itoe boekan dengan larangan dan antjaman seperti jang terseboet tadi, tapi hendaklah dengan nasihat, bahwa jang tidak bersamaan hari raja merajakan hari raya dan sembahjang A'idil fitri itoe, satoe sama lain tidak boleh tjela mentjela jang menimbrelkan sakit hatnja ssoeatoe pihak.

Barang siapa jang memoelikan meboeat tjelaan jang mendjarkan sakit hatinja lain pihak da ahinja mendjarkan keriboeatan maka jang memoelikan itoe lah, tidak loep et akan ditoeontok.

Kita rasa, djika Kg. Boepati Tasikmalaja berlakoe dengan soepel, meski merajakan hari Lebaran itoe, satoe dan lain pihak ada berlainan, tidak nanti satoe terbit keriboeatan.

Phabaran

Penangkap ikan Djepang dimoeka Hakim

Melanggar loetan teritorial dan Kringenordordonantie maritiem.

Pada hari Rebo pagi ini, 9 Nov. telah diperiksa oleh landrechter Betawi perkaranja seorang bangsa Djepang Eyi Heraka, djoeroe moedi dari peraboe penangkap ikan „Sumi Yoshi“.

Eyi Heraka didakwa pada tg 28 Mei-'38 jl terdakwa telah didapati oleh commandant dari HM „Flores“ dekat poelau Leman, 3 miji loet dari pantai. Dalam pemeriksaan ini terdakwa tidak hadir ta'dengan dihadiri oleh terdakwalandrechter memoetoesan terd. di kenakan hoekoeman denda f 100—subsidsir 1 boelan hoekoeman pendjara.

Terdakwa jg seteroesnja mendengar poatoesan Landrechter ini telah memprotes terhadap poatoesan terseboet.

Dari proses-verbaal telah ternitab, bahwa commandant dari HM „Flores“, jalah luitenant ter zee J. C. A. Scholte. dekat poelau poelau Leman telah melihat driemas ter dan seteroesnja dikirirakan doesloepen kekawal itoe. Ketika djoeroe moedi Djepang itoe melihat hal ini, antas dinaikkan bendera Djepang.

Dalam pemeriksaan itoe djoeroe moedi Djepang itoe menerangkan bahwa ia berada di loetan jg terlarang tetapi oleh karena moela Bilton kapaloenja dibawa angin ke tempat terseboet.

Selandjoetoenja ia menerangkan bahwa ia baroe pertama-tama mengemoedeni kapal dan berniat akan menangkap ikan oentok consumptioenja sendiri. Tanda2 jang wettig (kertas sbnja terdakwa pada itoe waktoe tidak bisa memperlihatkan [Aneta].

Keloeat dari djalanja

Sampai telat hampir satoe setengah djam.

Kemarin gerobag bagian barang barang jg dari Bandjaran telah keloeat dari djalanja [baru] Dengan ketjilakaan ini maka kereta api 611 dari Tjiw de jg sebeteloenja datang di Bandoeng djam 4.50 sore telah terlambat sampai 87 menit.

Sekolah Hakim Tinggi

Telah losloes dalam oedjian Candidat bagian kedoes toean Tan Tik Hway.

Bandrek Bandoeng

Lebaran zonder bedoeg.

Tersiarlah kabaran bahwa hari raya Lebaran akan terjdji 2 ma jam atau dua hari jang terpakai, malahan di Tasik moengkin keloeat larangan kalau kalau orang jang Lebaran dihari Rebo, tak diidzinkan memakai (memoekoel) bedoeg.

Kemoedian mpo Deblo tertawa terpingkel pingkel dan ia berkata: —Met of zonder bedoeg, perkara Lebaran itoe, sih masabodo, asal sadja djangan Lebaran zonder berkebjaja Rempag Djagat atau sekoerang koerangnja tjita Terang Boela.

Mbok Waled lain lagi conclusionja, biar katanja Lebaran zonder bedoeg, zonder badjoer Terang Boelan of zonder kebjaja Matjan Ketawa, asal djangan zonder bandrek.

Sebab... hari in Lebaran jang zonder bandrek, sama sadja dengan manoesia hidoep tetapi zonder semangat.

Toekana Bandrek

Persatoean Badminton Seloeroeh Indonesia

Pengoeroes Harian di Betawi

Berhoeboeag dengan madjoenja permainan badminton dimana mana maka beloeem lama berselang ini telah didirikan satoe „Persatoean Badminton Seloeroeh Indonesia“ (PBSI) dan berpoesat di Betawi.

Jang telah tertjatat anggota dari PBSI ialah „Perbi Djakarta“ (Persatoean Badminton Indonesia Betawi), „Persatoean Badminton Indonesia“ Madioen dan „Ikatan Badminton Indonesia“ Solo oentok sementara mendjadi candi daat.

Pengoeroes Harian dari PBSI dipegang oleh Betawi: alamat ejo S Soetjipto, Kemajoran Bendoeangan 60 Batavia-C. Poen para pembantoe pembantoe djoega diangkut: bagi Solo; toean Moeljadi Posbox 12 Solo boeat Madioen toean Tarmidi Kediristraat Madioen Selainnja iui tentang anggaran dasar dan tetaogga diserahkan kepada Pengoeroes Harian PBSI (Aneta).

„Bank of China“ akan diboe ka opisil

Tjabaug Betawi

Beloeem lama ini di Aetawi didirikan tjabaug „Bank of China“ dengan pimpinannya Mr. Kw h dan Mr. Chang. Dikabarkan, bahwa sebeloeem habis boelan ini pembantoe opisil dari bank terseboet akan dilangsungkan. [Aneta]



Dalam pelajaran perloe mamah
Tablet Balashin Sai tjap Matjan.
boeat ilangken mabok laot,
kepala poesing dan segerkan badan.

BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT

MAHA DJOERAGAN
NGARAO TEU RARAO SALIRA?
KADE BILIH KEUNA KOE PANJAWAT
GRIEP ATANAPI INFLUENZA
Koemargi kiteo sameme koelem kedah
noelang heul **HIDJI PEL KINA**
N.V. BANDOENGSCHE KININEFABRIEK

Pemandangan Oemoem

Perdjandjian sembilan negeri tak berdaja

Politiek „Hands off” Japan di Tiongkok moengkinkah berboentoet pandjang?!

Pemerintah Kuo Min Tang di Tiongkok auto matisch merjadi Communistisch?!

Karena sikap Volkenbond senantiasa negatief.

Boeat orang loer, teristimewa bagi mereka yang berada diluar pagar, yang sedikit bajakaja soeka mengintai akan kejadian peperangan di Tiongkok, pastilah menimboelkan roepa roepa pertanyaan yg soelit, yang agak soesah oentoek dikoopas dengan tjara sambil laloe.

Tiongkok soeatoe negeri yang berpolitik opendeur, soeatoe staat yang terikat oleh roepa roepa perdjandjian Internasional, bahkan senentiasa mendjadikan keheran herananan oemoem, karena sedjak timboelnja pertaroengan dengan Japan yang sedemikian hebatnja, serta terajata pihak Tiongkok itoe adalah berada dipihaknja yang diserang, kalau koerang benar bila dikatakan ada dipihaknja yang tidak bersalah, a kan tetapi, Negeri neger, yang lain uja, yang diharap patoet memberikan perteloengan pada Tiongkok hingga kini tetap bersikap negatief.

Sekarang baroe terdengar, bahwa Amerika Serikat sedang mendakwa Japan yang mengenai perdjandjian Sembilan Negeri, berdasar atas politik boeka pintoe dari Pemerintah Japan di Tiongkok.

Tapi apa yang diperboeat oleh Amerika Serikat itoe? Sebenar benarja hanja oentoek kepastingan tja sendiri, ialah setelahnja penerdangan Japan di Tiongkok direct dan indirectnja akan moengkink melemahkan kekeuasaan U S A di daerah Tiongkok.

Terhadap nota [dakwaan] U S A, itoe, Japan poen tidak berketjil ha ti roepanja, bahkan perdjandjian 2 yang dipogot2 oleh U S A. sebenar uja oleh Pemerintah Japan dipan dangoja soedah tidak berarti lagi.

Pehat Japan mengatak, dan katanja boekan karena Japan yang koerang menghargakan dan mengidahkan pada perdjandjian tersebut, tetapi karena lain lain negeri soedah mengindjak-indjak itoe perdjandjian itoe perdjandjian pertama kali telah di-indjak sendiri oleh Amerika, kemoedian Frankrijk dan Belgie Negeri-negeri asing telah ada kan itoe Perdjandjian Sembilan Negeri dan dibikin pada tg. 6 Februari tahun 1922 di Washington sebenarnya meloeloe oentoek mendjaga keamanan dan ketertiban Tiongkok.

Hak dipertoean Tiongkok akan diindahkan seperti negeri Frankrijk mengindahkan pada Amerika Serikat, misalnya... Tetapi toekah orang betapa sebenar ja dibelakang lajar daripada itoe „perdjandjian”?

Benarkah Perdjandjian Sembilan Negeri itoe masih tetap diindahkan oleh masing2 negeri? Begitoe poen Tiongkok sendiri ep kah benar toeroet mengindahkan pada itoe Perdjandjian?

Kemoedian diterangkannya be berapa kejadian Tiongkok, jua pada tanggal 3 Januari 1927 Inggeris telah „bertjektjok” dengan Tiongkok soal pereboetan daerah excessie. Tiga minggu berselang Inggeris kirimkan 13000 serdadoenja ke Shanghai, semata mata agar soepaja kepentingannya dapat dipertahankan. Itoe waktoe Inggeris poen madjoekan permin taan soepaja Japan mengirimkan serdadoenja ke Shanghai tetapi d tolak, sebab ia telah mengesahoei dengan njata, bahwa sikapnja loggtis ada bertentangan dengan Perdjandjian Sembilan Negeri.

Dalam boelan Maart 1927 Amerika dan Inggris poen telah ber

boeat salah terhadap Perdjandjian itoe. Mereka telah melepaskan tembakan pada tentara Tiongkok yang bertanda „disepandjang kali Yangtze.

Satoe taheon sesoedah itoe Perdjandjian ditanda tangani di Tiongkok poen telah terjadi Lin Chau affaire. Beberapa bandie: Tionghoa telah menjanoea dan merampas segala kekajaan milikja negeri asing Tiga poeloeh orang Eropa itoe waktoe dibinasakan.

Djadi njata dan terang, bahwa Tiongkok poen toeroet bersalah terhadap itoe Perdjandjian, ia tidak soeka menindahkan dan meng hargakan kepada milik asing di Tiongkok. Tidak itoe sadja yg diperboeat oleh Tiongkok, tetapi ia poen selaloe mengadjoer andjoer kan dan menjarkan kebentjan terhadap Japan. Boekankah ini poen ada berarti satoe tindakan yg akan moengikinkan kepada kepentingan Japan di Tiongkok.

Selainnja darip di itoe Tiongkok poen telah melonggar verdrag Perloetjoetan Sendjata. Di Tiongkok Ostara pemerintah Tiongkok telah berseroe oentoek lakoekan perla wan dengan Japan dan di Shanghai ia mendirikan benteng benteng meloeloe oentoek melawa Japan.

Sekarang apakah sebab ja Amerika Serikat memadjoekan nota pada pemerintah Japan yang mengenai itoe Perdjandjian poela? Apa sebab sebabnja yang lebih dalam kita tidak mengetahoei, tetapi dipit dterka bahwa ia ingin mengesahoei sampai dimana djaoenja pemerintah Japan hendak mengindahkan dan memestingkan kepentingan dan kekajaan negeri asing di Tiongkok.

Sekianlah kata pehak Japan.

Dangan begitoe, adalah berarti bahwa Japan mendjalakan kekeuasaanja terhadap Tiongkok itoe berdasar kan alasan alasan yg ditoe demikian poela terhadap perdjandjian sembilan Negeri.

Jz menarik perhatian bagi kita skarang, hanjalah nasib Tiongkok, karena dengan via opendeur politik itoe, ia seolah olah mendjadi korban disebabkan terikatnja



Apa sebabnja?

Kemarin malam dikira djam setengah 11 didepaunya Restaurant Kaping orang orang soedah mendjadikan riboet dan berlari larian disebabkan seorang Belanda enteh ia ada didalam keadaan mabok atau tidak soedah mengedjar satoe deeleman yang lagi dikendarakan begitoe kentjaognja.

Lama lama deeleman itoe telah terpegang oleh itoe Belanda akan tetapi tidak maoe diseroehnja be renti bisa djoega disebabkan koet siera ja takoet dipoekoelinja.

Dengan djalan begitoe soedah mendjadikan semangkin marahja lagi itoe Belanda yang dengan membabi boeta toeroes toeroesan moekoeli itoe koetsie, akan tetapi tidak kena, disebabkan deelemanja semangkin tjepat sadja larinja, sedangkan itoe Belanda tidak bisa naik diatas dari itoe deeleman.

Bisa dimengerti semoelahja poe koelan itoe soedah djatoeh disenderaanja dari itoe tempat koetsier sadja, sehingga tida oeroeng tangan nja itoe Belanda soedah mendjadi kan berloemoeran darah.

Janz anehnja lagi bahwa didalam itoe tempat kita tidak melihat politie seorang poen.

Perbedaan bangsa dimata Asib

Rajat djelata sangat merasa terima kasih, karena adanya poliklinik Asib di Poengkoerweg dalam ini kota sebagai tjambang dari roemah sakit Immanuel di Sitsoeseur Bd.

Menoeroet kebiasaan di tiap tiap poliklinik, barang siapa yang datang lebih doeloe, maka ekalah jaug haroes diperiksa lebih doeloe itoe.

Tapi roepanja di poliklinik Asib yang terseboet diatas itoe, tidak begitoe, karena perbedaan bangsa ada sangat lebih dikemoekakan.

Pada hari Djoem'at tanggal 11 ini boelan, kita bersama kita poenja anak satoe laki dan satoe perempuan, datang kedoes kalinja ke poliklinik terseboet oentoek terobat, karena atas periotah dokter kita haroes datang kembali pada hari terseboet itoe.

Ketika kita datang, kira kira baroe ada 5 orang yang datang lebih doeloe, tidak lama kemoedian kita memberikan kartjis. Djid menoroet pengiraan kita, kira kira kita akan dapat giliran nomer 5 soedahnja yg lebih doeloe dari kita.

Orang yang datang bertambah banyak, malah diantaranya ada doea orang perempuan bangsa Eropa.

Nomer giliran boeat masoek telah diterimakan kepada semoepa patientes. Serenta kita terima, kita kaget sekali, karena kita terima nomer 22 dan 23, sedang itoe orang Eropa yang datangnja paling belakang dapat nomer satoe.

Disinilah njata sekali perbedaan bangsa itoe, oleh Asib sangat di kemoekakan. Meski datang lebih doeloe, karena lulander sadja haroes toenggoe selama-lamanja.

Tidak keberafan kita menoenng goe lama, tapi hendaklah dilakoekan dengan adil, djangan terlaloe menjoklok mata.

Maka oleh karena itoe soepaja nama Asib bertambah wangi, dan Zending Hospital Immanuel tidak mendapat ketjewa dari pandanganja publik, hendaklah kejadian jaug sematjam itoe tidak dioelangi lagi.

Dalam pelajaran Christus tidak ada perbedaan bangsa.

Boekan miliknja

TMT, tinggal beroemah di Lembangweg No 50 telah rapport kepada politie disebabkan ketika pada tg 9/11-38 dikira djam 5 sore telah kehilangan oeng besar

oleh warna warna perdjandjian itoe.

Lebih lagi dirasakan pajanja oleh Tiongkok, serenta Tiongkok diserang Japan sehingga sekarang, ia sedikit sekali mendapatkan pertolongan dari Negeri-Negeri lain yg mengokosi djadi sobatoja.

Dan karena poeloes asanja ia lantas berbilang minta toendjangan ke Moskou, hingga kemoedian timboellah dakwaanja kalau kalau Pemerintah Kuo Min Tang di Tiongkok akan didjadikan seljara Pemerintahan Communistich.

Kalau benar soal itoe bisa terdjadi, ini hal boekan salahja pem pinan Negeri Tiongkok, tapi salahnja Negeri Negeri yang berada di bawah Volkenbond, sebab mereka koerang djitoe memberikan toendjanganja.

Padahal... roesaknja T o g kok itoe, pasti poela mendjadikan keroegian Negeri Negeri lain.

Demikian djoega, bilamana Tiongkok mendjadi Negeri Bolsjewit, berarti lagi keroegian bagi mereka.

— Siapa bersalah?!

Tebaklah!

Barmara

nja f 20 - bilanguja oeng itoe disebabkan dirampasnja oleh seorang bernama L T L. dan setelah nja ia menapat itoe oeng laloe L T L. melarikan diri.

Kemoedian dikira djam 5.45 ditoe hari djoega TMT, telah melihat lagi bahwa LTL lagi berdjalan la'oe sadja TMT. mem beri tahoeannya kepada politie.

Tentoe sadja sebelomnja LTL bisa berdjalan lebih djaeoh lagi ia telah dipegang oleh politie dan terpaksa dibawa dikantoor politie.

Soenggoeh beroentoeng boeat TMT disebabkan itoe oeng yang ditjoeri terdiri dari empat lebar wang kertas soedah bisa dibeslag oleh politie karena oleh L T L beloom dipakainya.

Perbedaan bangsa

Ma'at djelata sangat merasa terima kasih, karena adanya poliklinik Asib di Poengkoerweg dalam ini kota sebagai tjambang dari roemah sakit Immanuel di Sitsoeseur Bd.

Menoeroet kebiasaan di tiap tiap poliklinik, barang siapa yang datang lebih doeloe, maka ekalah jaug haroes diperiksa lebih doeloe itoe.

Tapi roepanja di poliklinik Asib yang terseboet diatas itoe, tidak begitoe, karena perbedaan bangsa ada sangat lebih dikemoekakan.

Pada hari Djoem'at tanggal 11 ini boelan, kita bersama kita poenja anak satoe laki dan satoe perempuan, datang kedoes kalinja ke poliklinik terseboet oentoek terobat, karena atas periotah dokter kita haroes datang kembali pada hari terseboet itoe.

Ketika kita datang, kira kira baroe ada 5 orang yang datang lebih doeloe, tidak lama kemoedian kita memberikan kartjis. Djid menoroet pengiraan kita, kira kira kita akan dapat giliran nomer 5 soedahnja yg lebih doeloe dari kita.

Orang yang datang bertambah banyak, malah diantaranya ada doea orang perempuan bangsa Eropa.

Nomer giliran boeat masoek telah diterimakan kepada semoepa patientes. Serenta kita terima, kita kaget sekali, karena kita terima nomer 22 dan 23, sedang itoe orang Eropa yang datangnja paling belakang dapat nomer satoe.

Disinilah njata sekali perbedaan bangsa itoe, oleh Asib sangat di kemoekakan. Meski datang lebih doeloe, karena lulander sadja haroes toenggoe selama-lamanja.

Tidak keberafan kita menoenng goe lama, tapi hendaklah dilakoekan dengan adil, djangan terlaloe menjoklok mata.

Maka oleh karena itoe soepaja nama Asib bertambah wangi, dan Zending Hospital Immanuel tidak mendapat ketjewa dari pandanganja publik, hendaklah kejadian jaug sematjam itoe tidak dioelangi lagi.

Dalam pelajaran Christus tidak ada perbedaan bangsa.



Gara-gara pitji...

Semalam kita batja Notisienja Nationale - Commentaren dari Dr Ratu Langie, bahwa pada soeatoe pagi—katanja—dalam soeatoe kan toor timboel kegegeran dan keriboe tan, apa sebab? Djasasmita jg biasa pakai ksu kepala mentereng, pagi itoe masoek kaptoor pakai pitji a la Kemal, Chefaja melihat dia, laloe merengoet. Ia pandang perobahan paksian itoe sebagai perobahan haloesan politik djoega. Djaja laloe dipanggil sendirian.

Chef.— Djaja! Kamoe tceh anak Wedana dan kamoe maoe djoega djadi BB ambtenaar?

Djaja.— Saja harap begitoe, me neer! Tapi, saja tidak me ngerti maksoed toean.

Chef.— Apa artinja itoe pitji? Itoe tjoema baik boeat orang orang jg akan diboeang ke Digoel.

Djaja.— O, begitoe jg toean mak soed? Kalau kepala saja hi laug, beli baroe harganja paling sedikit f 250. Itoe beloom klas satoe. Tapi sa ja tjoema poenja 3 talen. Dan pitji ini harganja tjoema 40 sen, Lagi djoega le bih mentereng!

Sekianlah katanja, Baik kiranja dima'loem, bahwa toean Chef itoe beloom tahoeakan perobahan mode di Jawa Barat. Bahkan di Bandoeng sekarang orang yang berpitji matjam itoe, boekan hanja orang orang peryerakan sadja, wel BB ambtenaren se kalipoen kita lihat sehari hari me makainja.

Demikian djoega setelahnja mo de blangkon (beudo tjitak) awat di gemeri orang, sehingga tk tk roem poet setiap malam bisa dilihat di Variabioscoopen, mereka menonton dengan kain kepalanja yang mente reng. Dan sekali kali kalau mere ka foja foja keleer kota, tidak dja raug yang memperkenalkan dirinja sebagai djoerotoelis atau pegawai kantoran ini dan itoe, hingga de ngan begitoe mereka moedah dapat penghargaan dan gampang poela dipoengoet... mantoe.

Kalau dilain tempat yang tidak biasa orang berkoeploek itoe moe dah ditoeoeh go'ongan merah, tapi lebih aneh lagi boeat di Bandoeng, sebab banjak tjopot tjopot yang berpakaian kaja Prijaji dapat ditngkappnja oleh Mantri Politie jaug memakai koeploek.

Sebab itoe, terhadap kepada toean Chefaja Djajasmita diatas tadi, kita mengharap agar toean hamba soedi apalah kiranja mempela djari soal wode lebih dalam, soe paja toean hamba djangan lekas lekas mendapat penjakit aja n ka rena melihat orang berpitji sattujaal!

Djaga malam

PERSENIAN OEWANG GRATIS

Itoelah kita tida lakoeken (djoega laen orang siapa-poen tida bisa berboeat begitoe) tetapi ka'oe njonja-njonja dan toean-toean dateng blandja di:

OBRAL BALANS BESAR DARI Toko EUROPA

Pasar Baroe No. 67 - 69 - Bandoeng.

Sebagi djoega mendapat oeng Gratis oleh kerna banjaknja perhimatan yang di dapetken.

Obral ditroesken bebrapa hari sadja banjak poeloehan matjam BARANG BAROE.

Harga-harga moerah betoel! Dateng sendiri baroe pertjaja!

Djangan kasi liwat koetika bagoes ini! Datenglah ini hari! Djangan kasi lain orang doeloehin!

Diketemoekan kembali

Kemarin kita pernah kabarkan tentang ditjoerinja mesin toelis merk „Smith Premier” No. S 139948 kepoenjaanja seorang bernama F A S tinggal beroemah di Poeloutweg No 18.

Kemoedian kita mendapatkan kabar lagi, bahwa mesin toelis terseboet telah diketemoekannya oleh seorang koeli Gemeente bernama S. didalam solokan dibelakang perceel No 8 di Wenckebachstraat.

Ditjoeri dari dalam auto

C. L. tinggal beroemah di Nijlweg No. 116 bekerdja sebagai lste Luitenant der Artillerie, kemarin diantara djam 10 malam dan 5.30 pagi pagi dari ia poenja auto jaug ada didalam pekaranganja telah ditjoerinja ia poenja dekle-d jaug harganja tidak koerang dari f 50 —

Siapa orangnja yang menjtoeri itoe dekkleed sampai sekarang beloom djoega ditahoeli.

Bahaya alam

Dari Tjparaj dikabarhan kepada kita bahwa kemarin siang di itoe tempat telah terjadi bahaja alam jaug soenggoeh ngeri sekali, disebabkan terdjadinja hoedjan angin jaug datangnja dari djoeroe

Turkiye berkaboeng

Dalam oesia 59 taheen (1879 - 1938)
Kemal Attaturk meninggal doenia.

KEMARIN kawat loer Negeri mengoemoemkan bahwa Kemal Attaturk President Republik Turkiye telah berpoelang ke rachmatelloh pada tg. 9 Nov. j.b.l.

Sebenarnya telah lama diwartakan bahwa beliau ada dalam sakit. Boekan sadja bangsa Turkiye, bangsa Timoer dan Oemat Islam, bahkan bagi Doenia seoemoemnja, nama dan figur Kemal Attaturk itoe adalah seorang manoesia jang patoet dapat penghargaan dan penghormatan besar, baik dipandoganja dari pihak lawan apa apa lagi dipehak kawan-kawannya.

Seseorang jang insaf akan arti kebanggoenan edaran Zaman, maka adalah soeatoe keroegian poela bagi Doenia ditinggal sala satoe penoendjoek djalannja, dimasa doenia sedang menghadap melapetaka,

Tentang kematian Pahlawan Turki itoe, kemoedian United Press Aid menjoemoerakan dari Stamboul sebagai berikoet:

President dari Toerki. Ghazi Mustafa Kemal Ataturk telah meninggal doenia.

Voorzitter dari nationale vergadering sekarang mewakili djabatan president.

Nationale vergadering besok djam 11 akan berkoempoel boeat memilih president baroe.

Mustafa Kemal dilahirkan dalam taheen 1879 di Saloniki, toeroenan familie dari Anatalie.

Pada sekola pertengahan di Saloniki dan pada sekola militair ia kelihatan mempoenjoi kepandaian jg loer biasa toeroetama matehematica dan lantaran prestasienja jg loer biasa maka ia mendapat nama tambahan Kemal, jg mana berarti "jang oetama".

Dibawah nama Kemal ia mendjadi terkenal.

Dalam oesia 15 taheen, dalam taheen 1894 ia di Damascus telah mendirikan vereeninging resis "Wazan" [tanah air] dan belakangan di Saloniki, satoe afdeeling dari ini vereeninging "Kemerdekaan dan tanah air".

Dalam taheen 1898 ia dikerdjakan pada staf dari Mahmud Cheyket dan peraug di Tripolie mela wan bangsa Italia, ia termasuk pada golongan Toerki moeda jg me maksi Sultan Abdulhamid boet mendjalankan poela grondwet dan memetjat ia oentoek sandiajanja le laki.

Pada perang Balkan 1912-1913 ia mendjadi majoor pada generalen staf dari balatentara Dardanellen dan dari taheen 1913 sampai taheen 1915 ia mendjadi militair attheche pada gezantehap Toerki di Sofia.

Ketika ia pada perang doenia pergi ke front maka ia menepaloi afdeeling pasoeakan di Dardanellen dan antaranja mengalahkan bang sa Inggris dekat Anafortu.

Dengan mengoemoemkan ketidase naagan hati diantara bangsa Toerki lantaran tindaeknja bangsa Inggris dan dimenaungkannja bangsa Armenie maka ia mengoempoelkan verga

dering dari orang2 jang ternama di Erzerum dalam boelan Juli 1919, jang mengambil kepoatoesan boeat membela kemerdekaan dari rajat Toerki; Mustafa mendjadi pemimpinja. Ia bisa mendapat bantoean dari republik Sowjet dan Italia dan laloe ia peraug dengan bangsa Griek jang moelaikan penjerangan terhadap kepada bangsa Toerki Mustafa bisa memberikan kekalahan besar pada bangsa Griek didekat Afium Kara hissar dalam boelan Augustus 1922 laloe bangsa Griek haroes meninggalkan Klein Azie.

Dengan ini maka Mustafa telah dsat membetoelkan Negeri Toerki

Ketika dalam taheen 1294 didirikaan republik, maka Mustafa jang soedah mendapat gelar al Ghazi dibanoem mendjadi president.

Ia soedah beberapa kali dipilih poela sebagai president.

Dengan kekoetannja jg besar maka Kemal telah moelaikan peker djaunja boeat membikin Toerki dari negeri Asia mendjadi ne eri

Europa. Dengan tjepet ia mengadkan keberesan didalam negeri djalan, djalan-djalan spoor dipasang, industrie dan roemah roemah seko la dalam roepa roepa oeroesan telah didirikan sedang erwischen dan pengemis pengemis di basmi

Jang mempoenjoi arti besar se kali jalah tindaeknja dalam penghi doepan particulier dari bangsa Toerki dengan mendjalankan monogamie (beristrie satoe), merdekakan orang orang perampoean dari harem orand dilarang memakai kloeboeng dan tarboes.

Jang penting dalam oeroesan cultureel jalah didjata kenna hoe roef Latij Semoea bangsa Toerki sampe oemoer 40 taheen dipaksa boeat beladjar ini. Aahirnja ia soedah djalanen nama familie di Toerki.

Vergadering nationaal Toerki jang besar dalam taheen 1934 memberikan nama familie Ataturk padanja. Ini berarti; Aahirnja dari bangsa Toerki sehingga sedari itoe nama jang mendji: Ghazi Mustafa Kemal Ataturk.

Djoega dalam politik loer negeri dari Toerki ia mengadakan perobahan? jang besar.

Ia telah menoesis beberapa boe koe.

doea orang jang toeroes meninggal doenia.

Tentang ketijalakan jang lainj lagi kita tidak sempit oentoek bikin tjatatan disini, disebabkan dari banjakknja jang menderita ke soesahan jang disebabkan bahaja alam itoe.

Comite hari raja

Berhoeboeng dengan timboelnja perselisihan paham tentang djatoeh nja hari lebaran, sebagaimana ada jg menetapk n haroes pada hari Rebo ddo 23 November, dan selagaian lagi pada tg 24 November [hari Kemis], sehingga deng n timboel oja perselisihan paham itoe, telah mendjadi perhatian jang kacoem Moeslimin semoesah.

Tadimalam atas inisiatiefuja Moehammadij h tjabang Bandoeng, bertempat digedeong Himpoenan Soedara telah mengadakan, rapat tertoeoep dengan dikoendjoengi oleh betberapa wakil perhimpoean Islam jang ada di Bandoeng, dan orang orang jang speeial dioendang.

Djam sembilan lebih, rapat di moehammadij h toean Soet-laksana, se

telahnja mengoetjapkan terimakasih nja kepada segenap hadirin, kemoedian spreker mengoerakan tentaug hari raja jang tidak boleh salah itoe.

Di Batavia telah diadakan per moefakatan oleh koerang lebih 13 perkoempoelen igama Islam tentang katetapanja hari raja itoe, dan telah bisa mengambil ketetapan jang tertentoe, itoe sebabnja di Bandoeng djoega ig djoembelahnja per himpoenan igama Islam ada koerang lebih 34 boeah perhimpoean, ada sewadji bnja mengambil katapan tentang hari lebaran jad.

Begitoelah setelahnja dipertim binghan jang boelat-boelat, maka telah dibentoeuknja satoe comite jg terdiri dari:

Voorzitter, toean Soetlaksana dari Moehammadijah, Sekretaris toean Abdoeldjalil dari Moehammadijah, Penningmeester toean H Wiratmana dari Nahdlatoe Oelama Commissariessen: toean 2 Djajadikarta, dari HB Persis, toean A. Hassan dari HB. Persis, toean Ali Rastman dari Moehammadijah, toean Akosadi dari PAL, toean Ali Hoosen dari Nahdlatoe Oelama, dan toean Sjamsjoedin dari Moehammadijah.

Herinja Lebaran telah ditetapkan pada hari Rebo tgl 23 November '38, dan bertempat di Sportpark Tegalle, dengan dimoelikan djam setengah 8 pagi.

Comite akan beroesaha soepaja sembahjang itoe bisa dibroadcast oleh Nirom.

Imam jg akan dipakai jaitoe toean Ali Hoosen dari NO, sedang koe chatiboja jaitoe toean Moehammadijah dari Persis, oentoek kacoem iboe akan diadakan tempat jg speeial akan tetapi tidak berdjoebah dengan kacoem bapa.

Perdjagaan keamanan akan dilakoekan kekepoenan dari perhimpoean jg telah terikat didalam comite terseboet.

Disebabkan sekarang soedah tempoera toeroen hoedjan, bilamana diwaktoenja lebaran itoe berhalangan dengan toeroennja hoedjan tadi, maka sembahjang lebaran itoe akan dilangoengkan disekolah Hassanijah.

Perloe djoega diterangkan disini, bahwa comite akan mengadakan pertemoenanja satoe kali lagi, jaitoe pada besok hari Siptoes ddo 19 - 20 ini boelan, dan bertempat di gedoeng Himpoenan Soedara djoega, dengan akan mengoendang semoes perhimpoean Islam jang ada di Bandoeng.

Setelah selesai djam 12 rapat ditoeoep dengan selamat. Mengingat kepada pentingnja permoe fakatan itoe, kita setoetioe se kali bilamana pada rapat jang akan datang itoe, dengan mengoendang lagi semoes perhimpoean igama Islam jang ada di Bandoeng karna laedahnja soedah njata se kali, selain dari memperkoe kan persahabatan soedara soedara kacoem Islam, djoega fihak loer tentoe tidak akan berani semberono terhadap igama Islam itoe, karena marea tahoes, walaupun djalanja masing2 perhimpoean igama Islam itoe ada berlainan, akan tetapi mempoenjoi toedjoean jang satoe jaitoe mendjoendjoeng dan menghormat igama Islam, kacoem Islam seoemoennja lekaslah bersatoe dan berama sama oentoek mendjoeng djoeng harkat dan deradjatnja igama Islam.

— 0 —

— 0 —

Tan Tiam Hin Merk Sin Ho Hin

Zuider Passarstraat 27, Telef. 1360
BANDOENG

Speeial boeat kaperloean dihari Lebaran adakan OBRAL BESAR dari roepa roepa petasan dan matjem matjem kembang api

Harga sengadja direken sangat moerah, soepaja terdjoel abis.

Djoega ada sedia roepa roepa biscuit, seroetoe seroetoe korma dll. harga pantes.

TYPCURSUSSEN

„D. M. BESAR“

BATAVIA-C : BANDOENG : SEMARANG :
Sawah Besar 21, Pr Soemedangweg 96 Karang Toer e 73.

Soedah berpengalaman 14 (empatbelas) taheen lamanja, dengan meth de jg jang soengat terkenal diseleroeh Indonesia, j itoe:

„10-VINGERIG & WONDER BLINDSIJSTEEM“

Kanfoorpractijk :

Speeial atas pimpinan seorang Garoetioerd Snelijp st, dan ex Snelijp st dari Toea 2:

M. A. J. KELLING, Sekretaris-Pen., Bandoeng Vooru t, Ir THOMAS KARSTEN, Stedebouwkundige, dan Dr Ir JAMES M W NASH, Mij bouwkund ge.

Phabarian

PROGRAMMA

Rapat Besar Oemoem ke 3 Persatoean Taman Siswa di Mataram.

Perajaan, Pertoendjoekn2 dan Pertoemoen2 jg oemoem 16-22 November 1938.

I 16 November, Raboe malam Kamis, djam 8-12

1 Pembukaan (inwijding) Pen dapa oleh Ki Hadjar Dewantara, oepatjara oleh Nji Hadjar Dewantara serta njanjan njanjan doea oleh moerid moerid dan Tari Bada ja oleh moerid moerid TamanSiswa.

2 Pembukaan Rapat Besar Oemoem: Penjerahan R B O oleh Pan nitya kepada Madjelis Loehoer, njanjan (lagoe dan bahasa Indonesia) oleh moerid moerid; dan Chotbah dari Madjelis Loehoer.

3 Pembukaan Tentoeinstelling Beristirahat [puz.] melihat Pentoestellin.

4 Penjerahan pandji pandji (vaandel) Taman Siswa oleh W nita Taman Siswa kepada Madjelis Loehoer dengan njanjan penghormatan oleh moerid moerid.

5 „Rasa lila“ jaito tarian oepatjara, asal dari Pergoeroean „Shanti Niketan“ dari Rbindranath Tagore di Belpur [India] oentoek menghormat lahirnja Sri Krishna oleh moerid moerid perempoean dan laki laki.

II 17 November, Kamis malam Djem'at djam 8-12

1 Permainan dan njanjan anak anak dengan dihantar gamelan.

2 Chotbah dari toean Dr R Soegiri: „Pengadjaran diloear negeri“ serta pertoeendjoekan bioskop jang berhoeboeng dengan itoe.

3 Pertoendjoekan dari Tjabang2 dan demonstratie peladjaran berdjenis djenis tarian anak laki laki dari Tjabang Mataram.

III 19 November Sabtoe malam Ahad djam 8-1

1 Tari Serimpi

2 Pertoendjoekan Wajang Orang soembangan dari „Krida Beksa Wirama“ dengan lakon „Babad alas Amarta“

IV 20 November, Ahad malam Isnio, djam 8-12

Pertoemoen dari „Wanita Taman Siswa“

1 Permainan dan njanjan anak anak dengan dihantar gamelan.

2 Chotbah dari :

a Ni Soerip „Kemadjoean anak perempoean, toeroetama didalam bersekolah.

b Ni Marminah „Perempoean merdeka“

c Ki Hajar Dewantara „Pengoewasa didalam Keloearga“

3 Pertoendjoekan dari Tjabang2 (misalnja tarian „Bo dan“ oleh anak perempoean dari Solo) dan demonstrasi peladjaran tarian oemoem oentoek anak anak perempoean dari tj. Mataram

V 21 November, Isnio malam Selasa, djam 8-12.

1 Permainan dan njanjan anak anak dengan dihantar gamelan.

2 Pelantikan Madjelis Loehoer baroe, oleh Pemimpin Oemoem dan chotbah dari ketoeanja

3 Chotbah dari:

a. T. Dokter Satiman (arts) „Pengadjaran tinggi.“

b T Mr K R M T Wongsoengoro

4 Pertoendjoekan dari tiabang2 orde ofening nasional dan Pantomi nari Tari Hindia „Ratu er Kandha“ ialah menjertarikan matinja roesa kentjana oleh pawahja R ma dari tj. Mataram, serta tarian „Serimpi Sari toenggal“ oleh seorang goeroe serimpi Taman Siswa.

5 Penoeoepan R. B O. oleh pemimpin Oemoem.

VI 22 November, Selasa malam R. boe, djam 9 hingga pagi.

Malam perpisahan oentoek sekalian Keloearga, serta sababat Taman Siswa dengan pertoeendjoekan W. jang koelit.

Peringatilah, bilamana perloe programma ini boleh dioebah.

— 0 —

SRV. akan bikin zender baroe

Pada kita dikabarkan, bahwa Soloeshe R dio Vereeninging (SRV) akan bikin zender baroe dengan kekoetaan 500 watt dalam antenne Zender baroe itoe akan djempat kan disebelah Barat kota Solo dekat djalan djoeroesan Solo Semarang, kira kira 5 km dari kota Solo.

Didoea zender itoe besok pada boelan April taheen depan ini soedah bisa dipakai. Dengan begitoe nanti kiriman kiriman dari SRV. akan ditangkap diseleroeh negeri kita ini dengan tereng. (Aneta)

Demonstraties dari bom bom api

Berhasil baik sekali.

Dari Semarang dikawatkan oleh Aneta, bahwa kemarin bertempat dipasangan perlombaan telah diadakan demonstratie dari brandbom men (bom jg bisa menimboelkan kebakarau). Telah diperlihatkan bagaimana kedjadiannya bila ada di djatoehkan bom bom termiet dan elektron terhadap bati besi dan alat alat oentoek memadamkan api Oentoek keperloean ini telah dibikin demonstraties ini amat me moeaskan.

Siaran Ketimoeran di Soematra

Berhoeboeng dengan peroesidogan tentang moengkin tidaknja zender NIROM jang telah ada di Medan soelang ini djoega bisa di pakai oentoek penjerahan Ketimoeran, maka Ir Stefart, wakil Nirom nanti pada hari Senen depan ini akan pergi ke Medan (Aneta)

— 0 —

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD



TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Radio NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Saptoe 12 November
PHM 45 M., Batavia II 190 M.
Bandoeng II 103 M.

- 5 - sore Berbagai' bagai lagoe krontjong
- 5 30 . Ketoprak "darmo tjerito"
- 6 10 . Young Arabian orchestra
- 6 40 . bobodoran tembang
- 8 - malam Melandjoetkan bobodoran tembang oleh Mer nir moeda
- 9 - . Soera Kwa Toemboe
- 9 30 . Cabaret melajoe "bintang Mas"
- 11 30 . Lagoe lagoe melajoe Singapore
- 12 - . toetoeop

DJAMOE SPECIAL SAKIT KENTJING

Bergoena bikin baik sakit kentjing nambah of darm, ilang ken perasaan sakit, tjetji berah at w. basmi koetoe-koetoe of djalanen kentjing, bikin lekas semboeh kentjing boetek (besianw) kentjing berasa panas, kentjing soesah dan anja-g-anjagan [sebetar-sebetar moe kentjing]. Sanget moestadjab boeat bikin waras sakit boewah ping gang dengan setjara tjepet.

Bisa dapat beli pada:
DJAMOEHANDEL
Tjap "DOEA KERIS"
Bikinan Mevr. LIE TJOE DJOAN
Tjikoedapateuh 235 - BANDOENG

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalanen, kaloe U goenaken

Autobusdienst "BETOEL"

Trajecten Bandoeng - Cheribon v. v.
Bandoeng - Tasikmalaja v. v. via Garoet en Tjiawi.
Bandoeng - Krawang v. v.
Bandoeng - Pangalengan v. v.
Cheribon - Koeningan v. v.
Cheribon - Tjiledoek v. v.
Cheribon - Batavia v. v.

Tjepet, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:
Cheribon telefoon No. 476 en 167
Bandoeng . . . 1500 en 1369
Batavia . . . 68
Tasikmalaja . . . 26

Minggoe 13 November.

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

- 9 - pagi Wilhelms
- 9 03 . Soera pagi
- 9 15 . Lagoe2 gamelan sounda
- 10 - . Gamelan Djawa
- 12 - siang Melandjoetkan Gamelan Djawa
- 12 30 . Modern Gambang Lie Tan Orchestra
- 2 - . Toetoeop

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

- 5 - sore Lagoe2 gamelan Djawa
- 5 30 . Lagoe lagoe Gambang kromong
- 6 - . Kepandoean dieeroes oleh K B I tjabang Batavia
- 6 45 . Roepa2 lagoe krontjong
- 7 - malam Studio Orkest
- 7 55 . Berita berita soerat cha bar dan sport (djiga ada)
- 8 - . Melandjoetkan studio orkest
- 8 30 . Pembitjaraan tentang hal pertaunan
- 9 - . Wajang Golek oleh Daling Partasoewanda, di njanjikan oleh Nji Heulang

PMN 29 M.

- 11 - . Harmonium orkest, penghiber Hati
- 12 - . Toetoeop

SOENIRAADJAWEG Nomor 8a
Telefoon Nomor 1664 Bandoeng

Satoe satoenja adres jang tetep dari:

Ch. Hardin tabib

Sanggoep mengobati segala roepa penjakit jg. baroe atau jg. soedah lama dengan zonder Operatie.

Boleh dipanggil didalam atau diluar Kota.

M. D. JOESOEP Kleermaker

— ACHTER PASAR STRAAT No. 14 —
BANDOENG

Toean! Djanganlah toean soesah dan hawatir dan djanganlah poetoes asa, karena hendak LEBARAN.

Toean maoe bikin pakaian jang netjis dan rapih, potongan setjara Mode?

Toean, datanglah sadja kepada' adres jang terseboet diatas, satoe X toean bikin, doea, tiga X toean menghendaki, sebab merasa senang dan poeas.

LEBIH BERTARIFA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes djoega dibajar!

Toean berasa memindjamkan wang Renten?
Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai pinglepas wang Renten?
Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang Renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldchieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Ramborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.
Disitoe dinjatakan poela, bagimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoean gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldchieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

Awas! Djangan loepa! Ingat!

Setarang soedah dateng!

Prof. Tabib AMIROEDIN
Pembajaran (o.rkos?) boleh dijittil

Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)

Penjakit Rasia itoe, koerang koet bagi kaeom Laki seperti ilang tenganja, atawa koerang sampoerna semoestinja dan lainnja. Dan penjakit, dmbien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kentjing jang soeda lama tida maoe baik baik sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoeran tida tjetok of kloear kepoetiban: (pektay) sakit toelang of badan mati sep ro dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetiban, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baik.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa,
Obat-obat Tjap Hanoman
Obat hitamkan Ramboet f 0,75
Obat Tangkoer (Koet) f 1.—
Minjak Kerintingan
Ramboet f 1.—
Balsem f 0,40 - 15 cent
Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembeurs tapi laen ongkos kirim.
Memoedjikan dengan hormat.

Prof. Tabib Amiroedin
Naripan 84 - Bandoeng

VORO BATAVIA.

Gelflengte 105.26 M
Saptoe 12 November '38

- 5 - sore Lagoe melajoe seberang
- 5 45 . Langendryan dari piring hitam
- 6 18 . Tanda bedoeg magrib di toeskan adzan
- 6 20 . Pengadjan dari piring hitam
- 6 30 . Mambatja soerat kabar
- 7 - malam Lagoe soenda gamelan
- 7 30 . Lagoe Hindoestan
- 8 - . Lagoe Hawaii
- 8 30 . Lagoe Krontjong dan Stambel
- 9 - . Krontjong Orkest "Lief souvenir", dengan njanjian miss ida, dipimpin oleh T A Karim
- 12 - . Berhenti.

Minggoe 13 November.

- 7 - pagi Lagoe gambang kromong
- 7 30 . Lagoe Djawa
- 9 - . Lagoe2 soenda bodoran
- 10 - . Krontjong orkest
- 12 - . Berhenti
- 5 - sore Lagoe Tiang Hwa
- 5 30 . Lagoe Gamboes Arab
- 6 - . Tjerita ketoprak
- 6 20 . Tanda bedoek Magrib di toeskan adzan
- 6 22 . Pengadjan dari piring hitam
- 6 30 . Lagoe Krontjong dan Stambel
- 7 - malam Wawatjan soenda oleh toean Abdullah Saleh
- 8 - . Lagoe Hawaii dari Q. lamas Quarto
- 8 15 . Pendjawan soerat soerat, rapport rapport
- 8 30 . Lagoe lagoe Hawaii
- 9 - . Belloni orkest
- 9 30 . Krontjong dan stambel Aneka Warna
- 10 - . Berhenti

Pembatja BERITA - PRIANGAN dan SINAR - PASOENDAN!

Kalau Njoea-njoea dan Toean-toean hendak belandja ditoko-toko datanglah terlebih dihoeloe kepada toko-toko jang memasang advertentienja dalam ini soerat kabar tentoe mendapat kemoerahan

Boeat harian LEBARAN SEMOEAH orang tjari pake-an jang bagoes harga moerah LEBARAN LEBARAN

LEBARAN

ITOE kasempetan hanja terdapat pada adres ini:
KLEERMAKER
I. SOEDIA
Achterpasarstraat 2 - Bandoeng

LEBARAN LEBARAN LEBARAN

VORL

Golft, 197.53 Meter
Sabtoe 12 November '38

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Djawa
- 6 - . Lagoe Krontjong
- 6 30 . Berhenti
- 7 - malam Berita s. k. (Indonesia)
- 7 20 . Lagoe Hawaii
- 7 45 . Berita s. k. (Soenda)
- 8 - . Lagoe anekawarna
- 8 15 . Tembang soenda oleh perh: "Sekar Pasoendan"
- 12 - . Toetoeop

Minggoe 13 November

- 8 30 pagi Lagoe Djawa
- 9 - . Kleerang sederhana dari gedung Museum "Pahingau"
- 11 - . Toetoeop
- 5 - sore Lagoe Soenda

5 45 . Lagoe Ambon

6 - . Lagoe Krontjong

6 30 . Berhenti

7 - malam Berita s. k. dan sport (djika ada)

7 25 . Lagoe Djawa

8 - . Hawaii orkest oleh per himpoenan, The Hawaii Crooners, dipimpin oleh T. J. Sumanti

10 - . Toetoeop

Senen 14 November

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 . Lagoe Soenda
- 6 - . Lagoe anekawarna
- 6 30 . Berhenti
- 7 - malam Berita s. k. (Indonesia)
- 7 20 . Lagoe Hawaii
- 7 45 . Berita s. k. (Soenda)
- 8 - . Berita pangeroes [Administratie]
- 8 30 . Lagoe krontjong